



[HOAX] FINALIS INDONESIA IDOL “NOWELA AUPARAY” SIAP MAJU DRP RI DAPIL PAPUA BARAT

Keterangan

SUMBER : MEDIA DARING

<https://www.papuabaratoke.com/.../finalis-indonesian-idol-now...>

NARASI :

Nowela Elizabeth Mikhelia Auparay, artis ibu kota berdarah Batak-Ppau yang menjadi kebanggaan masyarakat Papua, kini akan mencalonkan diri sebagai bakal calon legislatif di DPR RI daerah pemilihan (Dapil) Provinsi Papua Barat pada pemilihan legislatif 2019 mendatang.

Meski belum mendaftarkan diri ke DPW Partai Perindo Papua Barat, namun satu-satunya finalis Indonesian Idol yang memiliki suara khas papua itu, dikabarkan siap menggunakan perahu partai Perindo Papua Barat menuju Senayan Jakarta.

Kesiapan Nowela Auparay untuk merebut salah satu kursi di Senayan dapil Papua Barat disampaikan secara langsung oleh Ketua DPW Perindo Papua Barat, Marinus Bonepai kepada papuabaratoke.com. Menurut Bonepai, Perindo dengan terang, mengutamakan putra/putri terbaik asli Papua

untuk menuju Senayan. Bahkan secara internal partai, Perindo berkomitmen mengutamakan keterwakilan orang asli Papua (OAP) menduduki kursi di DPR RI.

PENJELASAN : Sebuah media memberitakan jika salah satu mantan Finalis Indonesian Idol, Nowela Auparay akan segera mencalonkan diri sebagai calon legislatif di DPR RI daerah pemilihan Provinsi Papua Barat. Dikatakan jika Nowela telah melakukan persiapan untuk merebut salah satu kursi yang ada di Senayan.

Melihat adanya pemberitaan tersebut, pihak terkait yakni Nowela Auparay akhirnya buka suara. Melalui akun instagram pribadi miliknya, Nowela mengatakan jika dirinya tidak mengetahui sama sekali tentang pencalonan tersebut. Nowela justru mengaku shock dan tidak membenarkan pemberitaan yang ada itu. Nowela menegaskan jika berita tersebut tidaklah benar alias HOAX. Ia mengaku sangat menikmati pekerjaannya sebagai seorang penyanyi dan belum berfikir untuk merambah ke dunia politik.

REFERENSI :

<https://www.instagram.com/p/BffQYpjH0IE/?taken-by=mikhelia>

LINK FAFHH : <https://www.facebook.com/groups/fafhh/permalink/603783783287494/>

Kategori

1. Fitnah / Hasut / Hoax

Tanggal Dibuat

Februari 23, 2018

Penulis

mafindo-hb4gmail-com